

Des footballeurs cubains rejoignent officiellement le Club mexicain Croix Bleue



La Havane, 14 janvier, (PL).- Deux footballeurs cubains, Maykel Reyes et Abel Martinez ont signé ce mercredi leurs contrats avec le Club mexicain Cruz Azul.

Les deux joueurs ont déclaré à la presse que dans un premier temps ils vont passer dans les rangs des équipes de seconde division, Premier et Hidalgo.

«Pour nous, c'est très important de rejoindre la Ligue. Nous espérons y jouer un bon rôle pour que d'autres joueurs cubains puissent suivre nos pas et que le football cubain se développe» a déclaré Abel Martínez.

Il s'agit des premiers contrats signés par des footballeurs cubains pour jouer dans des équipes professionnelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/81329-des-footballeurs-cubains-rejoignent-officiellement-le-club-mexicain-croix-bleue>



Radio Habana Cuba